

Última semana para realizarse los testeos gratuitos de Hepatitis C en Mendoza



Mendoza es una de las 19 provincias que se acopló a la campaña nacional de concientización y detección gratuita de **Hepatitis C**. De esta manera, hospitales públicos y privados ofrecieron durante todo octubre información de concientización sobre el impacto de la enfermedad y brindaron turnos para realizarse chequeos. Para quienes aún quieren testearse, esta será la última semana para acceder a los estudios de forma gratuita.

En la provincia los nosocomios que participan de esta campaña son el Hospital Central, el Español, el José N. Lencinas, el Lagomaggiore, el Paroissien, el Teodoro J. Schestakow y el Centro GAHEEND.

Hasta el 31 de octubre, se brindarán turnos gratuitos, que pueden tomarse ingresando en www.testeodehepatitisc.com.ar o a través del 0800-220-0082, para detectar la

infección por hepatitis C con pruebas rápidas que dan el resultado en 30 minutos.

El testeo consiste en una pequeña extracción mínimamente invasiva de unas pocas gotas de sangre a través de un pinchazo en el dedo, similar al de la medición de glucemia. En caso de dar positivo, la persona podrá agendar la realización de estudios complementarios en los días subsiguientes para confirmar el diagnóstico y comenzar el tratamiento.

¿Cómo se puede contraer hepatitis C?

Todos pudimos haber estado expuestos al virus sin saberlo al entrar involuntariamente en contacto con sangre contaminada, cuando no se hayan tomado los recaudos necesarios, a través de, por ejemplo:

- Transfusiones de sangre (o derivados).
- Tratamientos odontológicos o procedimientos quirúrgicos.
- Lesiones con elementos cortopunzantes como agujas o jeringas.
- Compartiendo afeitadoras o cepillos de dientes.
- Utilización de canutos para consumir drogas por vía intranasal.
- Realización de tatuajes o piercings.
- Relaciones sexuales sin protección con una persona infectada.

Los tratamientos curan la hepatitis C en más del 98% de los casos; son comprimidos que se toman por vía oral una o dos veces al día durante 8 a 12 semanas, prácticamente sin efectos adversos. Están cubiertos tanto por obras sociales y prepagas, así también como a través del sector público para aquellas personas sin cobertura de salud.